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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

Verbale      

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 26 del mese di Febbraio, nella sala del Consiglio Comunale si 

è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle ore 9,15. 

Ordine del Giorno: Relazione strisce blu. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:                                 Convocazione tramite Pec del 23.02.2020 

1^conv 

ore 9,03  

2^ conv 

ore 9,18 
 

Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente 
A 

 

P 
 

 

2 TERMINI GERLANDO Vice Presidente A A   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A   

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

6 FATELLI ELISA Componente A A   

7 LOMBARDO LORENZO Componente A A   

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A   

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A   

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente 
A A 

D. Tucci 
Entra ore 9,10 - Esce 

ore 9,48 

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L.A. Curello Entra ore 9,13 

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente 
P P 

 
Esce ore 9,31 per 

riunione capigruppo 

15 LUCIANO STEFANO Componente A A   

16 SORIANO STEFANO Componente A P  Entra ore 9,11 

17 SANTORO DOMENICO Componente A A   

18 RUSSO GIUSEPPE Componente A A   



 

 

Presiede la seduta il Commissario Giuseppina Colloca in assenza del Presidente Maria Carmosina 

Corrado e del Vice Presidente Gerlando Termini, il quale alle ore 9,03 chiama l’appello in prima 

convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, si riserva di chiamarlo in seconda 

convocazione.  

Entra in aula il Presidente Maria Carmosina Corrado che continua a presiedere la seduta di 

Commissione, chiama l’appello in seconda convocazione alle ore 9,18 e constatato il numero legale 

dichiara aperta la stessa con inizio lavori.  

Lo Stesso comunica che l’O.d.G. è sulla relazione strisce blu e planimetria stalli, richieste tramite 

PEC ala Polizia Municipale. Nonostante ciò  non è ancora pervenuta e  chiede a tutti i Commissari 

presenti se vogliono discutere un nuovo o.d.g. urgente sul Bus Terminal. Il Presidente sottolinea  

che la sede dell’attuale Polizia Municipale è di proprietà delle Ferrovia della Calabria 

I Commissari sono tutti d’accordo con la proposta del Presidente. 

Interviene il Commissario Pietro Comito dicendo che quando era Assessore, ricorda che ci fu uno 

scambio per motivi logistici, la Polizia Municipale occupò gli  uffe il Bus Terminal venne affidato 

alle Ferrovie. Non ricorda però il commissario Comito come avvenne tale scambio durante 

l’Amministrazione D’agostino. 

Interviene il Commissario Giuseppina Colloca chiedendo al Presidente di recuperare gli atti relativi 

a tali argomenti e più specificatamente la conversione esistente tra i due Enti. 

Il Presidente comunica che circa dieci giorni fa c’è stato un incontro tra le Ferrovie e il Comune, le 

Ferrovie chiedono la sistemazione delle buche  e fa vedere ai commissari la planimetria dell’area e 

la sistemazione dei parcheggi. Lo stesso Presidente porta in aula anche una dettagliata 

documentazione fotografica dello stato di fatto dove si evince l’incuria dell’area. 

Il Commissario Giuseppina Colloca interviene dicendo che l’incontro della settimana scorsa ha  

stabilito i divieti di sosta in alcuni stalli a favore dei  pullman. 



Interviene il Commissario Giuseppe Cutrullà chiedendo a chi spetta questa manutenzione, se spetta 

al Comune, chiede quindi di visonare la convenzione. 

Il Commissario Stefano Soriano chiede di poter ricolmare le  buche del Bus Terminal, visto che in 

città si sta procedendo a tale manutenzione. Oltre alla ricolmatura delle buche, avviare una  pulizia 

dell’area anche mediante il taglio di tutte le erbacce per rendere quell’area fruibile e vivibile.  

Esiste un progetto “scala mobile”, ma la scala è ferma, bisogna capirne il perché e soprattutto la 

futura organizzazione fra Bus Terminal e  scala mobile, soprattutto  bisogna rivedere anche 

l’illuminazione. 

Si apre un’ampia discussione su questo nuovo o.d.g. 

Il Commissario Giuseppina Colloca chiede se lo scambio è stato fatto per il rischio idrogeologico. 

Il Commissario Danilo Tucci fa presente che il Terminal Bus è un problema che c’è da tempo, che 

gli sembra strano che l’Assessore Ing. Giovanni Russo che è tanto attento, non ha preso ancora delle 

iniziative. 

Il Presidente riprende la parola spiegando, tramite planimetria, i nuovi  divieti di sosta  ed il perché.  

Comunica ancora che si interfaccerà con gli uffici per trovare la convenzione e portarla in 

commissione. 

Interviene il Commissario Stefano Soriano dicendo che va sollecitato un sopralluogo immediato 

riguardo l’illuminazione.      

Prima della chiusura della seduta Commissione il Presidente da lettura dei verbali delle sedute 

precedenti: Verbale del 03.12.2019; Verbale del 10.12.2019; Verbale del 11.12.2019. 

 

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 10,07 chiude l’odierna Commissione Consiliare che 

viene aggiornata come da calendario.       

             Il Presidente                                                                               Il Segretario verbalizzante 

   F.to Maria Carmosina Corrado                                                       F.to Saveria Nicolina Petrolo  

              


